

Presse-Info

Nr. 150
13. Mai 2013

Studenten-Europameisterschaft Badminton:

Einmal Gold und zweimal Bronze für die Saar-Uni

Einmal Gold und zweimal Bronze haben die Athleten der Saar-Uni bei der Europäischen Hochschulmeisterschaft Badminton gewonnen, die vergangene Woche im schwedischen Uppsala stattfand. Neuer Studenten-Europameister ist Sven-Eric Kastens. Der Saarbrücker Student siegte im Herren-Einzel in einem deutschen Finale in drei Sätzen gegen Alexander Roovers von der Uni Duisburg-Essen.

Die Bronzemedaille im Herren-Einzel-Wettbewerb gewann Mathieu Pohl. Er steht damit zum zweiten Mal in Folge bei einer European University Championships (EUC) auf dem Treppchen; im Vorjahr hatte er die Bronze-Medaille im Herren-Doppel gewonnen. Bronze im diesjährigen Herren-Doppel erreichten Fabian Hammes und Hannes Käsbauer. Sie unterlagen erst im Halbfinale den späteren Goldmedaillen-Gewinnern Mikhail Loktev und Vadim Novoselov aus Russland.

Die Erfolge der Saarbrücker Studenten sind auf die enge Verbindung zwischen dem Uni-Campus und dem Olympiastützpunkt zurückzuführen, der unter anderem auch Bundesstützpunkt für die Sportart Badminton ist. Mit der Universität des Saarlandes als Partnerhochschule des Spitzensports finden zahlreiche Nationalspieler und Kader-Athleten in der Sportart Badminton optimale Bedingungen im Saarland.

Bei **Europameisterschaften** traten insgesamt 29 europäische Hochschulen aus zwölf Nationen in den Einzel- und Teamwettbewerben gegeneinander an. Im Team-Wettbewerb konnte sich das saarländische Team als mehrfacher und amtierender deutscher Hochschulmeister nach einigen unglücklichen Niederlagen diesmal nicht auf den vorderen Rängen platzieren.

Das Badminton-Team der Universität des Saarlandes im Überblick:

Fabian Hammes, 24 Jahre, Wirtschaftsinformatik, Doppel/Team

Hannes Käsbauer, 26 Jahre, Sportwissenschaft/BWL, Einzel/Doppel/Team

Sven-Eric Kastens, 31 Jahre, Wirtschaftsinformatik, Einzel/Mixed/Team

Presse und Kommunikation

Campus, Gebäude A2 3
66123 Saarbrücken

Tel. 0681 302-2601
Fax 0681 302-2609

Redaktion

Gerhild Sieber
Tel. 0681 302-4582

presse.sieber@uni-saarland.de



13.05.2013 | Seite 2

Susanne Koschnik, 24 Jahre, Sportwissenschaft, Doppel/Mixed/Team

Mathieu Pohl, 23 Jahre, Sportwissenschaft/ Romanistik, Einzel/Doppel/Team

Linda Reuther, 22 Jahre, Sportwissenschaft, Doppel/Mixed/Team

Philip Welker, 23 Jahre, BWL, Doppel/Mixed/Team

Weitere Informationen erhalten Sie bei:

Rolf Schlicher

Leiter des Hochschulsportzentrums

Tel.: 0681 302-57571

E-Mail: rolf.schlicher@uni-saarland.de

www.uni-saarland.de/hochschulsport